



Fachada de mediodía

Casa Cuartel para la Guardia Civil, en Marmolejo (Jaén)

Se han construído este nuevo edificio de acuerdo con el programa de necesidades postulado por la Dirección General de la Guardia Civil, que comprendía, además de las dependencias propias para el desarrollo de las funciones encomendadas al Benemérito Instituto, un pabellón-vivienda para un oficial, otro para el comandante de puesto, once para individuos de tropa

y, finalmente, otro para guardias solteros, con sus servicios correspondientes.

Ha sido erigido en unos terrenos situados a la entrada de la población, en la carretera a la estación férrea, cedidos por el Ayuntamiento de Marmolejo con este fin.

El edificio queda completamente aislado y tiene delante de su fachada principal, que mira a dicha carretera, una amplia